

Newsletter

27.05.2024



Liebe Interessierte an der Arbeit der AGFFK-RLP!

Die Arbeitsgemeinschaft fahrrad- und fußverkehrs-freundliche Kommunen in Rheinland-Pfalz (AGFFK-RLP) hat sich im Mai 2023 nach dem Vorbild entsprechender Arbeitsgemeinschaften in anderen Bundesländer gegründet. Sie ist als gemeinnütziger Verein organisiert und anerkannt.

Aktuell haben sich 47 Mitgliedskommunen zusammengeschlossen, weitere kommen stetig dazu. Unsere Aufgaben sehen wir v.a. in:

- Einrichtung einer fachlichen Servicestelle zur Unterstützung der Mitglieder
- Austausch landesweit und darüber hinaus
- Interessenvertretung gegenüber dem Bund und dem Land
- Öffentlichkeitsarbeit für den Fuß- und Radverkehr
- Innovationsförderung (Anstoß von Modellprojekten etc.).

Wir wollen Sie als potenzielle Interessierte aus den Bereichen Politik, Verwaltung und Wirtschaft sowie die Arbeitsgemeinschaften und Zusammenschlüsse aus anderen Bundesländern auf unserem Weg mitnehmen.

Dazu haben wir diesen externen Newsletter ins Leben gerufen.

Falls Sie diesen Newsletter in Zukunft nicht mehr erhalten möchten, schreiben Sie uns bitte eine kurze Mail an die Geschäftsstelle.



Projektstart: Aufbau und temporärer Betrieb der Geschäftsstelle

Nach der Gründung der AGFFK-RLP im Mai 2023 folgte eine intensive Phase für alle Ehrenamtlichen, die am Aufbau des Vereins beteiligt waren.

Ziel war der zügige Aufbau einer eigenständigen Geschäftsstelle, da der Betrieb dieser langfristig nicht von den Mitgliedskommunen selbst gestemmt werden konnte.

Die Sweco GmbH aus Koblenz wurde im März 2024 mit dem Aufbau einer Geschäftsstelle und dem temporären virtuellen Betrieb beauftragt und steht Ihnen für organisatorische und fachliche Fragen zur Verfügung. Die Ansprechpersonen sind Marion Gutberlet und Jonas Dillmann.

Sie erreichen die virtuelle Geschäftsstelle telefonisch unter der folgenden Nummer: 0261 30 43 961.

Bis die eigene Mailadresse der Geschäftsstelle eingerichtet ist, sind die Ansprechpersonen bei der Sweco GmbH wie folgt per Mail erreichbar:

Marion Gutberlet
marion.gutberlet@sweco-gmbh.de

Jonas Dillmann
jonas.dillmann@sweco-gmbh.de

Was haben wir aktuell auf der Agenda?

Aktuell läuft der Aufbau der virtuellen Geschäftsstelle. Neben organisatorischen Abstimmungen, technischen Einrichtungen und Übergabeprozessen steht insbesondere der Aufbau einer **Website** im Vordergrund.

Im April wurden zudem in einem **Strategieworkshop** gemeinsam mit den Mitgliedern die wesentlichen Themen gesammelt, die von der AGFFK-RLP im zweiten Jahr nach der Gründung angepackt werden sollen.

Am 17. Mai haben wir in unserer diesjährigen **Mitgliederversammlung in Koblenz** unseren Aktionsplan für die nächsten 12 Monate beschlossen, dessen Umsetzung wir nun eingagierte angehen.

Ein lebhafter Austausch fand zu den 3 Themen statt: Vorstand und Geschäftsstelle

nehmen zu Pendler-Radrouten, Piktogrammketten und der wegweisenden Beschilderung von Radwegen wichtige Anregungen aus den Kommunen für die weitere Arbeit und den Austausch mit dem LBM und dem Land mit.



Nächste Schritte der AGFFK-RLP

Bis zum Frühjahr 2025 soll die Geschäftsstelle in Ingelheim eingerichtet und das Personal für die Geschäftsstelle eingestellt sein. Das interne Netzwerk soll weiter aufgebaut und über verschiedene Veranstaltungsformate gefestigt werden.

Zu verschiedenen Themen wird der Facharbeitskreis zeitnah seine inhaltliche Arbeit aufnehmen, u.a. Pendler-Radrouten, HBR-Beschilderung und Piktogrammketten.

Ebenso freuen wir uns auf die weitere Vernetzung, etwa mit Arbeitsgemeinschaften aus anderen Bundesländern und gern auch mit Ihnen.

Wir freuen uns, wenn wir Sie neugierig auf die AGFFK-RLP machen konnten und hoffen, Sie auch künftig auf dem Laufenden halten zu dürfen.

Sprechen Sie uns bei Fragen gerne an!

Für den Vorstand der AGFFK-RLP:

Alexander Thewalt, Vorsitzender

Dr. Sascha Hofmann, stv. Vorsitzender

Ulrich Richter-Hopprich, stv. Vorsitzender